

HIJO PREDILECTO A TITULO POSTUMO 2023

JOSE BURGO MORO (PEPE EL DEL BURGUER)

¡Buenas noches!

El Partido Popular de Fuente Palmera propuso como hijo predilecto a una persona muy conocida pero sobre todo muy querida en la Colonia, él es JOSE BURGOS MORO (Pepe el del Burger Eva), como bien sabéis hace dos semanas falleció dejando un vacío muy grande y difícil de llenar. Por ello es que queremos transmitir nuestro más sincero pésame a la familia.

Pepe, como todos lo conocían, nació y vivió en la Aldea de la Herrería, donde desde pequeño era cuidado por su abuela y asistió a la escuela en las casillas por las noches, como muchos de aquella época lo hacían.

Con tan solo 16 años se fue a trabajar con amigos de sus padres a Palma de Mallorca, allí repartía COCA-COLAS, así estuvo durante 1 año, hasta que por fin pudo conseguir un puesto de camarero en los HOTELES, Llegando a ser jefe de bar, también estuvo en Ibiza. Estos eran trabajos de temporada, que duraban unos 6 meses.

Aunque ya conocía a la que fue y siempre será su esposa, Dolores Moro (Loli), de verla por la Herrería, pero fue en los Hoteles donde su relación fue más especial, llegando a hacerse novios en el año 78, con 26 años de edad, la relación duro 6 meses, ya que después se casaron en el año 79. De dicha relación tuvieron tres hijos, Maria del Valle, Fran y Eva.

Después de muchos años trabajando en los hoteles, y con unos hijos aun pequeños, en febrero de 1990 deciden que no pueden estar así más tiempo, porque deben cuidar de sus hijos. Y deciden montar el que hoy es su negocio y el cual después de jubilarse paso a sus hijos, Bar Burger Pizzería Eva, un negocio próspero y un punto de encuentro para muchos colonos. Dicho bar recibió el nombre de su hija menor, "Eva".

Por último, me gustaría definir a Pepe como me han dicho algunos vecinos, todos a los que he preguntado, coinciden y dicen a sin: Pepe era una persona muy buena, humilde, sencillo, generoso, educado y a todo el que lo necesitaba lo ayudaba sin miramientos. Era una persona como pocas.

Espero y estoy convencida que ha tenido una vida plena y llena de cariño.

Muchas gracias.